

Landesrat Achleitner: Unbürokratische Hilfe für gestrandeten Zirkus in Marchtrenk

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner übergab finanzielle Unterstützung an Familie Spindler vom Zirkus „Aramannt“

„In schwierigen Zeiten und Notfällen ist rasche und unbürokratische Hilfe umso wichtiger. Daher bin ich auch sofort aktiv geworden, als mir von der Notlage des in Marchtrenk gestrandeten Zirkus ‚Aramannt‘ berichtet worden ist. Der Zirkus hat in der Vergangenheit immer wieder viele Besucherinnen und Besucher aus der Region erfreut, insbesondere Familien, kann aber jetzt aufgrund der Corona-Beschränkungen keine Vorstellungen geben. Damit fehlen aber Einnahmen für die Abdeckung der laufenden Kosten, insbesondere zur Versorgung der Tiere“, erklärt Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner anlässlich der heutigen Übergabe einer finanziellen Unterstützung an die Familie Spindler, die den Zirkus „Aramannt“ betreibt. *„Wer rasch hilft, hilft doppelt, ich hoffe, dass ich mit dieser finanziellen Unterstützung seitens des Wirtschaftsressorts die Sorgen der Zirkusfamilie Spindler ein wenig lindern kann“,* so Landesrat Achleitner.

Bildtext:

V.l.: Patricia Spindler vom Zirkus Aramannt mit Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Foto: Andreas Maringer